
6 Pièces

300 m²

Réf. MZILOSJ097

20 000 €

Beausoleil
Maison à louer (06240)
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Perchée  sur  les  hauteurs  de  Beausoleil,  cette  villa  d'architecte

minimaliste  offre  une  vue  panoramique  spectaculaire  sur  la

Méditerranée.  Son  design  épuré  et  ses  volumes  ouverts  créent  une

atmosphère  où  raffinement  et  quiétude  se  rencontrent.  •800  m²

d'espaces de vie •Infinity pool de 18 mètres avec pool-bar rétractable

•Cinq  suites  avec  terrasses  et  vue  mer  •Deux  appartements

indépendants  pour  invités  ou  staff  •  Ascenseur  desservant  la  villa  •

Garage  pour  huit  voitures  et  deux  places  extérieures  À  quelques

minutes  de  Monaco,  cette  propriété  exclusive  garantit  intimité  et

discrétion tout en ...

Perched  in  the  heights  of  Beausoleil,  this  minimalist  architectural  villa  offers

breathtaking  panoramic  views  of  the  Mediterranean.  Its  sleek  design  and  open

spaces create an atmosphere where refinement and tranquility come together.•800

sqm of living space•18-meter infinity pool with retractable pool bar•Five suites with

terraces  and  sea  views•Two  independent  apartments  for  guests  or  staff•Private

elevator  within  the  villa•Garage  for  eight  cars  and  two  additional  outdoor  parking

spacesJust  minutes  from  Monaco,  this  exclusive  property  ensures  privacy  and

discretion while blending seamlessly ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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